

Mais où courrons nous ainsi ?

Le 8 mai 2011 a lieu le premier concours de l'année 2011 à la chaumière aux poneys. Certains découvrent la compétition dans les Warm-ups d'autres plus affutés parcourent toutes les épreuves CSO proposées par Nicolas ou Marie-Edwige... La passion des poneys nous fait souvent lever tôt, aujourd'hui un peu moins... merci Marie. La cerise sur le gâteau de tous les cavaliers de l'équipe compétition reste les participations aux championnats de France Poney début juillet. Pour tous les cavaliers qui y sont aller, pour tous les cavaliers qui n'y sont pas encore aller et pour tous les autres nous vous présentons ci-dessous, le générique du film de l'année 2008, grand moment de cinéma amateur, vous retrouverez des cavaliers qui n'ont plus le temps de venir, des cavaliers qui sont aujourd'hui vos moniteurs et une majorité de cavaliers et poneys qui sont toujours présents à La Chaumière aux Poneys... Prenez votre temps ce générique dure un petit quart d'heure, ambiance et souvenirs 2008 à l'affiche.

[Télécharger la vidéo](#)